

**KEMENTERIAN KESEHATAN REPUBLIK INDONESIA  
POLITEKNIK KESEHATAN KEMENKES RIAU  
PROGRAM STUDI D III KEBIDANAN**

**LAPORAN TUGAS AKHIR, JUNI 2018**

**RISKA IMAN SARI**

**ASUHAN KEBIDANAN KOMPREHENSIF PADA NY. Y DI BPM ROSITA  
KOTA PEKANBARU TAHUN 2018**

**X + 108 halaman + 7 tabel + 6 lampiran**

---

**ABSTRAK**

Angka Kematian Ibu (AKI) dan Angka Kematian Bayi (AKB) merupakan masalah kesehatan utama di Indonesia. Target global SDGs adalah menurunkan Angka Kematian Ibu (AKI) menjadi 70 per 100.000 kelahiran hidup, dan Angka Kematian Bayi (AKB) menjadi 12 per 1.000 kelahiran hidup. Bidan sebagai tenaga kesehatan mempunyai peranan penting dalam rangka mempercepat penurunan Angka Kematian Ibu (AKI) dan Angka Kematian Bayi (AKB). Untuk itu dibutuhkan tenaga bidan yang terampil melakukan prosedural klinis dengan kemampuan analisis, kritis, dan tepat dalam penatalaksanaan asuhan kebidanan. Asuhan kebidanan komprehensif ini dilakukan secara berkesinambungan dari masa hamil Trimester III, bersalin, nifas, dan neonatus di BPM Rosita Pekanbaru. Pelaksanaan dilakukan sesuai standar asuhan kebidanan menggunakan manajemen Varney dengan pendokumentasian SOAP. Asuhan kebidanan ini dilakukan pada bulan Januari 2018 sampai April 2018 sebanyak 11 kali kunjungan yaitu masa hamil 4 kali kunjungan. Selama kunjungan ditemukan masalah yang fisiologis dan sudah teratasi sesuai dengan keluhan ibu. Pada asuhan persalinan 1 kali, tidak ditemukan penyulit maupun komplikasi. Asuhan nifas dilakukan sebanyak 3 kali kunjungan termasuk kunjungan KB, ibu sudah menggunakan KB suntik 3 bulan, selama kunjungan tidak ditemukan masalah ataupun penyulit pada ibu. Asuhan neonatus dilakukan sebanyak 3 kali kunjungan, selama kunjungan tidak ditemukan masalah ataupun penyulit pada bayi. Diharapkan bidan mampu menganalisa serta memberikan asuhan sehingga dapat mendeteksi dini komplikasi yang terjadi sehingga dapat menurunkan AKI dan AKB.

**Kata Kunci : Asuhan Kebidanan Komprehensif**

**Daftar Bacaan : 29 Referensi (2007-2015)**